

Der bist Journalist für eine Lokalzeitung
Du schreibst einen Artikel über das
Oktoberfest und gibst deine Meinung dazu.

Das Oktoberfest ist ein berühmtes Volksfest.
Es passiert in München am die Ende von
September jedes Jahr und es ist eine Woche
lang. Wir können mal viel Oktoberfest
trinken, Spezialitäten kosten, (bummeln) über
die Wiesen, die bayerische Tradition
entdecken, Karussells fahren und es ist
eine Gelegenheit um mit den Kindern einen
tollen Tag zu verbringen.

Ich war ^{früher} pro das Oktoberfest früher.
Das echt und authentische Volksfest hat
die beste Stimmung. Die Leute haben
viel Spaß und es hat positiven Folgen
für die Stadt.

Aber heute, das Oktoberfest ist ein blödes,
lächerlich, kommerziell und gefährlich Fest -
Am Ende, es ist ein Fest für Touristen,
es ist nicht authentisch und traditionslos.
Es gibt zu viele getrunken Leute. Sie
schreien und machen Blödsinn.

Dann es gibt viele Unfall und
Schlägereien. Es gibt viel Arbeit
für die Sanitäter.

Zum Schluss, es ist ganz zu teuer.
Ein Biter Bier kostet 10 Euro. Die
Blasmusik ist laut und es gibt
viel Taechendieb.

Es lohnt sich nicht ^{taschen die die} im Oktoberfest heute zu
gehen. Das echte Oktoberfest bleibt für
mich eine Illusion.

Du bist Journalist für eine Lokalzeitung. Du schreibst einen Artikel über das Oktoberfest und gibst deine Meinung dazu.

Das Oktoberfest ist ein deutsches berühmtes Fest, wo du Spaß haben kannst. Das Fest dauert 2 Wochen im Oktober und es gibt viele Vorteile für die Stadt München, wo es stattfindet:

~ Zuerst kommen viele Touristen jedes Jahr, um das Fest zu entdecken, und das bringt viel Geld für Hostels und Restaurants. Diese Touristen können auch die bayerische Tradition entdecken und Spezialitäten kosten, wie Bier oder Fondly.
 & or ligne a que

Dann ist das Oktoberfest ein traditionelles, historisches Volks- und Familienfest und eine lustige Art, die bayerische Kultur zu entdecken. (Die traditionellen Kleidungen, die Musik oder die Tänze.)

Zum Schluss ist das Oktoberfest ein schönes Fest mit einer gemütlichen Atmosphäre und einer guten Stimmung.

Es gibt viele Dinge und Aktivitäten, um sich zu amüsieren, wie die Karussells oder die Fahrgeschäfte. Da kann man mit den Freunden oder der Familie viel Spaß haben.